

Instrumento de evaluación: SÍNTESIS DE LOS 3 TIPOS DE TEST

Alumno: LUSI OSWALDO JIMENEZ MARTINEZ

Docente: Mtra. LOPEZ VAZQUEZ DULCE DE LOS ANGELES

Carrera: LICENCIATURA EN PSICOLOGIA

Asignatura: PCICOMETRIA

IMPRECION DIAGNOSTICA

TEST DE LA FIGURA HUMANA

De acuerdo a la implantación de las técnicas y lineamientos en el test de la figura humana, encuentro al individuo con una presencia muy notable en el medio ambiente, como también un buen equilibrio emocional bastante bueno, con cierta negación al medio presencial, con dicha proporción a la fantasía, en el dibujo también se presenta una buena aceptación de su sexualidad, como también se hacen presentes deseos de impulsividad, dicho dibujo cuenta con una representación muy estética esto nos representa que el individuo, tiene una sensibilización ala crítica, con este factor suele desarrollar ciertos sentimientos de impotencia, a la toma de decisiones importantes, esto se presenta en este tipo de individuos por el tipo de desarrollo personal que tubo, por lo que se presenta un caso de un apagamiento emocional, muy fuerte a sus padres, demostrando así una influencia muy notoria de sus padres en su vida personal, marcando así una dependencia.

IMPRECION DIAGNOSTICA

TEST DE LA FAMILIA

De acuerdo a la implantación de las técnicas y lineamientos en el test de la familia. El individuo presenta un fuerte rasgo de violencia, representados en un nivel emocional, o en un plano físico, como también presenta Capacidad para emprender acciones poco comunes sin temer las dificultades o el riesgo que implican, en la presencia del dibujo es notorio la correcta asimilación del medio social, y la desvalorización a su persona física, demostrando la presencia más notable del padre, poniendo como en primer plano la importancia de la influencia del padre en la vida, emocional del individuo, en el dibujo podemos notar también las regresiones emocionales de niño, a adolescente, que se presentan. Como también se hace muy demostrativa la falta de la percepción a la realidad del individuo.

IMPRECION DIAGNOSTICA

TEST DEL ÁRBOL

De acuerdo a la implantación de las técnicas y lineamientos en el test del árbol, el individuo presenta una falta de percepción de la realidad, con cierto grado de infantilismo e inmadurez, y una presencia muy fuerte de rasgos depresivos, de soledad, y de angustia relacionados con un trauma, situación de la cual el individuo fue forzosamente expuesto a una situación incómoda personal, el individuo Puede compenetrarse intuitivamente con el exterior al mismo tiempo que tiene buena disposición para identificarse así mismo, en el dibujo también nos damos cuenta de que se hace presente la parte de la importancia que le da alas apariencias y, sensibilidad a las críticas en términos generales el individuo se encuentra con, traumas psicológicos esto hace que no logre tener una percepción total de la realidad, y se enfoque en un lugar que le dé seguridad y confort.